

5月30日 月曜日

「アスタイルが決まった」とて、髪は自分を表す大切なものだ。その髪を抗がん剤治療の副作用で失つたとき、「自分が自分でなくなつたような不安」に襲われる女性は少なくない。そういった女性に寄り添い、励ましたいと、かつらを無料で貸し出す団体が福岡市・天神にある。闘病を終えた人が提供し、治療に臨む人の元気になつたまた別の人が、「かつら(ワッグ)がつくる勇気の輪(リング)」の現場を訪ねた。(南陽子)

(第3種郵便物認可)

かつらがくれる希望

女性がん患者に無料レンタル

福岡市の「ウィッグリング・ジャパン」



「口紅をつけると元気に見えますよ」。ウィッグリング・ジャパンでかつらを試着する女性に話しかける満安さん(右)=福岡市・天神

抗がん剤治療が抜けた姿を見られるのは抵抗がある人を見るのは不安があるよね。私も分からぬことだ。家族のこと、かさね医療費のこと、たくさん抱える女性たちがさらなる出費をして済むよう無料で貸し出せたら、協力を呼びかけたところ、これまでに300個を超える数が寄せられました。

たのめ脱毛など何でもなかつたところ、これまでに300個を超える数が寄せられました。すでに180個余りが、私の場合、治療後10ヶ月で抗がん剤治療が抜けた姿を上げた団体だ。頭にびつたり立つよう細かく髪を束ねることはあるまいと信じて…少しだけでも皆がかつらに勇気をもつて話を姿を見て、昨春立ち

たよ。その後、肺でもう回してまだ生きています」。笑つて、福岡市を營む上古あいさん(36)が、私がなつた幼なじみがかつらに勇気をもつて肺を失つている。

抗がん剤治療が抜けた姿を上げた団体だ。頭にびつたり立つよう細かく髪を束ねることはあるまいと信じて…少しだけでも皆がかつらに勇気をもつて話を姿を見て、昨春立ちたよ。その後、肺でもう回してまだ生きています」。笑つて、福岡市を營む上古あいさん(36)が、私がなつた幼なじみがかつらに勇気をもつて肺を失つている。

私はもうこの先必要ではな

が腫れでいるのに気付き、卵巣や子宮を広く取る手術を受け、同僚が心配で、抗がん剤治療を開始したため、3年前、右乳を失つて、今年4月まで続いた。そして、胸に10kgを超える腫瘍があるのを知る。死が突然立ちはだかたった苦しみのなかで、抗がん剤、手術、抗がん剤と治療を繰り返してきました。一人娘を置いて死ぬかもしれない怖い恐怖に比べれば、一時的な脱毛など何でもなかつたところ、これまでに300個を超える数が寄せられました。すでに180個余りが、

先生との進路面談に保護者

不安な日々でも女性らしく闘病の仲間へ元気のバトン



「いま必要とする女性たちへ貸し出されている。」

これが見ても健康なお母さんとして行きたい。もとの髪を少し切つただけに見せてくれた母さんには、「おおげで、普通のお母さんになれるのです」。福岡市早良区のみどりさん(55)

「このお母さんには、かつら大切にしている。」

「假名(みどり)は、昨日借りたかつらを大切にしている。」

みどりさんは、高校生活動を迎えた娘とともに、この1年を乗り越えた。髪も再び

髪を育んでいたとき、ウィッグリング・ジャパンを知つて、からだを知る。死が突然立ちはだかたった苦しみのなかで、抗がん剤、手術、抗がん剤と治療を繰り返してきました。一人娘を置いて死ぬかもしれない怖い恐怖に比べれば、一時的な脱毛など何でもなかつたところ、これまでに300個を超える数が寄せられました。すでに180個余りが、

ハーフや健康食を学び、勧められたとき、ウィッグリング

・ジャパンを知つて、からだを提供したという。

みどりさんもまた、高校生活動を迎えた娘とともに、この1年を乗り越えた。髪も再び

髪を育んでいたとき、ウィッグリング・ジャパンを知つて、からだを

支えたものだ。

みどりさんもまた、高校生活動を迎えた娘とともに、この1年を乗り越えた。髪も再び

髪を育んでいたとき、ウィッグリング・ジャパンを知つ